

COMMUNIQUÉ ÉLECTIONS LÉGISLATIVES 2024

Le RADSI Nouvelle-Aquitaine, le COSIM Nouvelle-Aquitaine et l'Institut des Afriques associent leurs voix à celles des associations et réseaux qui appellent à faire barrage à l'extrême droite lors des élections législatives les 30 juin et 7 juillet 2024.

Nous adhérons aux tribunes lancées par [La Ligue des Droits de l'Homme](#), par le [Mouvement Associatif](#), par [CSUD](#) et par le [FORIM](#).

Nous soutenons le communiqués des [organisations de la culture](#), de la [CRESS](#), de l'[UFISC](#).

Les structures néo-aquitaines que nous sommes oeuvrent au quotidien, et depuis des années, en faveur d'un monde solidaire, ici et à l'international, sensibilisent les citoyen·ne·s à l'interculturalité tout en leur apportant des outils pour contribuer à une société plus égalitaire, plus juste, respectueuse de ses diversités et ouverte sur le monde.

Nous refusons de nous résigner à des orientations politiques qui vont mettre à mal l'exercice de nos valeurs et qui vont avoir des conséquences concrètes sur les bénéficiaires de nos actions.

Comme nos confrères et nos consoeurs des réseaux cités ci-dessus, nous appelons à faire barrage à l'extrême droite.

Les équipes du RADSI Nouvelle-Aquitaine,
du COSIM Nouvelle Aquitaine et de l'Institut des Afriques



LES 30 JUIN ET 7 JUILLET, VOTONS !

Rendez-vous sur <https://www.maprocuration.gouv.fr/> pour donner votre procuration ou porter la procuration d'une autre personne.